
エルシーブイ FM 第 100 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2023年 12月 4日（月）13時 30分から 14時 30分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

      

３．出席者 委員定数 6名 

出席委員 6名      佐久 秀幸  委員長 

宮坂 ちとせ 副委員長 

宮原 渉    委員 

茅野 徳雄  委員 

岩波 尚宏  委員 

高橋 純   委員 

                   

欠席委員 なし    

 

放送事業者側 8名      深井 賀博  代表取締役社長 

            大野 弘信  専務取締役 

八幡 聡   放送制作部長  

小池 利幸  放送制作部報道課長 

早川 達朗  放送制作部編成課長 

佐野 銀次朗 放送制作部制作課長 

                  中島 裕子  放送制作部 FM制作課 

                  青木 敬資  放送制作部 FM制作課 

４．議事次第 

・自主制作番組「マラソンラジオ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

  諏訪湖マラソン当日の生放送の特別番組。大会関連情報を中心に、道路規制情報・ 

 インタビュー・LCV-TVでの生中継の音声などを合わせ、ランナーや見物客に 

役立つ番組をと企画した。リアルタイムに様々な情報を伝えるため、ランナーが 

スタートする 10時前から番組を開始し、マラソン大会に向けて動き出す人への 

情報を提供。ランナーでない皆さんにも一緒に楽しんでもらうため、ボランティア 

として大会に参加する人たちの声やリスナーからのメッセージを紹介するなど、 

親しみのある番組を目指した。 

 



自主制作番組「マラソンラジオ」に関する主な意見としては 

 

  ・地域のイベントを盛り上げるのに番組が一体感をつくっていてよかった 

 

  ・大会長のインタビューで大会の歴史を知ることができた 

 

  ・事前インタビューによりランナー達の大会にかける思いが聞けてよかった 

 

  ・大勢のボランティアが携わっていることが分かった 

 

・天気や交通情報を詳細に伝えていてよかった 

 

・コース説明や走りのテクニックは初心者のランナーに特に有効な情報だった 

 

・大会を長年続けていくすごさがラジオを通して伝わった 

 

・インタビュー時間がしっかりあって、給水所のボランティアの方の工夫や 

 思いが知れてよかった 

 

・パーソナリティーが安定していて温かさを感じた 

 

・観光情報があるとよい 

 

・臨場感が足りないと感じる部分があった 

 

・再放送があるとよい 

 

・県外の人のインタビューがもう少し聞きたい 

 

・内容は良いので宣伝をしっかりやってみては 

 

・全てのボランティアの紹介をしてほしい 

 

   以上、各委員から多数のご意ｓ見を頂きました。 


